

北陽小学校 4年生 学年便り

# ステップ♪



～思いやり・努力・考える・元気～

2023.4.21 NO.3

## 1年生を迎える会に向けて

26日(水)に1年生を迎える会があります。A・Bチームに分かれるとはいえ、4年ぶりに体育館で集まることができます。

4年生は、呼びかけと「聖者の行進」のリコーダー演奏をします。呼びかけ代表になった子は、「ゆっくり、はきはき、心を込めて」言えるように、リコーダーは二部合奏できれいな音が出せるように練習中です。短い準備期間ではありますが、練習の成果を発揮できることを願っています。



## ご参観ありがとうございました

15日(土)のPTA総会・授業参観・学級懇談には、お忙しい中たくさんの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。人数制限の無い授業参観は初めての学年です。たくさんの保護者の皆様にご参観いただくことができました。その後の学級懇談では、新学年がスタートして一週間ほどの様子を各担任からお伝えした後、学級役員についての話し合いも行われました。今年度から組織の改編が行われ、4年生からはレク・環境・北陽っ子祭りの委員を選出することとなりました。まだ決定していない学級は、各担任が引き受けてくださる方のご一報をお待ちしております。ぜひご協力をよろしくお願いいたします。

## 個人懇談日程

来週から個人懇談が始まります。個人懇談のある日は特別日課で中・昼休みが短くなり、下校時刻も13:40と早くなります。

懇談日程は18日(火)に各担任よりお知らせしています。万が一確認ができない場合や都合がつかなくなった場合は、各担任までご連絡いただきますようお願いいたします。